

## Reine et Mère des Derniers Temps



### LUZ DE MARÍA

La vie de Luz de María a été guidée par Dieu depuis sa naissance dans un petit pays d'Amérique centrale: Le Costa Rica. Elle vit actuellement en Argentine.

Elle procède d'une famille de grandes traditions chrétiennes, dans laquelle elle a grandi aux côtés de ses frères dans une atmosphère de spiritualité, l'Eucharistie étant le centre de sa vie. Elle passa sa jeunesse sous le regard de ses bien-aimés Anges Protecteurs et de la Sainte Mère qui furent ses compagnons et confidents. Depuis lors, elle fut témoin de Manifestations célestes, prédisant ainsi ce qui se concrétisera progressivement des années plus tard.

A côté du développement de sa vie professionnelle, elle fonde un foyer qui compte aujourd'hui 15 membres qui l'accompagnent depuis que, dans son foyer, des manifestations divines ont commencé à se produire tels que: l'exsudation des images religieuses, des arômes inexplicables, entre autres, faisant en sorte que sa famille et proches furent témoins de l'expérience spirituelle de Luz de María.

Pendant la Pâques 1990, eut lieu la rencontre définitive avec la Très Sainte Mère, qui lui annonça la guérison physique d'une maladie dont elle souffrait et l'accueillit de façon spéciale afin de la préparer à rencontrer Son Fils Divin, commençant ainsi un long chemin durant lequel sa mission céleste s'éclaircira de façon subtile.

Ainsi, commence un nouveau chapitre dans son expérience mystique, qui l'amènera à expérimenter de profondes extases non seulement en présence de sa famille, mais aussi de proches qui plus tard allaient se réunir pour prier, formant ainsi un Cénacle, qui l'accompagne jusqu'à ce jour.

Au fil des années, Jésus et la Très Sainte Mère vont la former pour qu'elle devienne un instrument utile aux mains du Divin Créateur et s'abandonne à la Volonté du Seigneur, portant aux côtés du Christ la douleur de la croix qui pénètre physiquement son corps et âme. (1)

Après une longue attente au cours de laquelle le Christ et la Très Sainte Mère la préparèrent progressivement lui demandant de la

discrétion pendant ce moment, le Ciel lui ordonna de transmettre à toute l'humanité la Parole Sainte qu'elle a reçue et continue de recevoir. Depuis cet instant le Christ lui ouvre le chemin et dirige ses pas là où la Volonté Divine souhaite que l'Appel du Ciel aille.

Lorsque l'Ordre Divin lui fut donné de se faire connaître et sous l'inspiration de l'Esprit Saint, elle commença à visiter divers pays, spécialement de l'Amérique Latine accordant des interviews radio et des conférences ouvertes au public. De là, des frères désireux de mettre en pratique les enseignements de la Parole Divine ont surgi, créant des cénacles de prière et de pratique de l'Évangile, se maintenant dans une lutte constante afin d'atteindre une vie pleine dans l'accomplissement de la Volonté de Dieu et l'amour du prochain.

Luz de Maria s'apercevra au fil des temps que la Parole du Christ et de la Sainte Vierge qu'elle reçoit atteint une teneur différente en termes d'ampleur et d'intensité et ce, en raison de la proximité des événements auxquels l'humanité fera face. Cependant à chaque Appel Divin prévaut l'Amour, la Miséricorde et à la fois la Justice Divine, annonçant et dénonçant la proximité de la purification, le résultat de la désobéissance de l'homme et de la mauvaise gestion de ce dernier aux avancées dans tous les domaines, devenant lui même son propre fouet.

Christ l'avertit de la persécution, l'injustice, la diffamation et les calomnies auxquelles elle sera confrontée de la part de ceux qui n'acceptent pas les Appels Divines et qui ne cesseront de la poursuivre afin de freiner son Œuvre, mais elle accepte sachant qu'en tant qu'instrument du Christ elle doit suivre la même voie que Lui sur Terre.

La Vierge est sa conseillère et de sa Main, jusqu'à ce jour, continue d'être un fidèle disciple du Christ, vivant diverses expériences mystiques dans lesquelles Il partage avec elle sa souffrance sur la

Croix.

A ses côtés, se trouvent des Prêtres de différents pays qui l'accompagnent, mais comme le dit le Christ lui-même: «Je suis ton maître spirituel" puisque c'est le Christ qui guide chacun de ses pas et tout ce qu'elle fait. Le Père José María Fernandez Rojas qui, depuis le début des manifestations est resté à ses côtés comme son confesseur, a aussi accompagné son groupe de prière, parmi lequel trois religieuses lui ont été fidèles depuis qu'elle s'est soumise au cénacle depuis déjà 24 ans, une d'elles étant diplômée en théologie; on a pu maintenir le plus stricte respect et analyse de la parole révélée.

La Mission de Luz de María, dans l'obéissance totale au Christ est d'être un instrument de la Vérité Divine en ce moment annonçant et dénonçant ce que notre Seigneur Jésus-Christ et notre Sainte Mère lui enseignent pour que les enfants de Dieu continuent à lutter pour leur propre conversion et celle de tous ses frères, reconnaissant et combattant avec force le mal qui les entoure, et déterminés à poursuivre le chemin du Salut dans tous les aspects de la vie.

C'est comme si la Parole Divine reçue par Luz de Maria invite l'humanité en tant que enfant d'un même père à atteindre l'unité de tous comme frères tout en respectant le premier commandement et écho de l'appel de Christ qui invite son Peuple à être uni.

**(1) Référence:** *Précédent le moment où Christ partage avec elle Sa Passion, Luz de Maria commence à percevoir une position particulière dans laquelle elle voyait par anticipation la manifestation de ce prodige, l'amenant d'abord à tomber dans une profonde extase, reflétant une scène dramatique pour les témoins dû à la grande souffrance pas seulement physique mais aussi spirituelle ; au moment où commencent à se faire voir les blessures dans les mains, pieds, côté de la poitrine et à la tête, dans certaines occasions se*

*manifestaient des larmes de sang qui propageaient un parfum intense qui arrive à remplir toute la maison.*

*L'extase finie, laquelle peut durer de une à plusieurs heures, les blessures se ferment cicatrisant sa chair et sa peau. Seul reste visible le sang sorti de ces blessures.*

---

**19 MARS 2024**

**33 ANS DE CHEMINEMENT SPIRITUEL**



C'est en 1991, au cours de la Semaine Sainte, que notre Très Sainte Mère s'est manifestée pour la première fois.

33 ans ont passé depuis que notre Très Sainte Mère, sous le titre de Reine de la Paix, s'est manifestée pour la première fois chez moi, dans un retable d'où émanaient des Larmes à la consistance huileuse et à l'arôme céleste.

Après un certain temps, les Larmes de notre Très Sainte Mère ont donné du Sang, qui répandait un arôme plus fort encore ; alors nous avons ressenti qu'à travers Sa Mère, c'était Notre Seigneur Jésus-Christ qui nous visitait.

Durant ces 33 années - qui ont passé comme en un instant ! - de nombreuses personnes ont visité l'image et de nombreux miracles ont été concédés comme autant de signes de Sa Présence et de Sa générosité.

Que de fois, combien de cadeaux, n'avons-nous pas reçus des Mains de notre Mère, nous ses enfants !

Comment oublier chacun de ces instants vécus avec la générosité du Ciel qui aime et pardonne, pardonne et aime ! Un temps qui a marqué pour moi le début de ce chemin de bénédiction sur lequel, petit à petit, notre Très Sainte Mère et notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ ont commencé à me parler, comme cela se produit maintenant.

Les premières dictées du Ciel sont et seront toujours une part de mon présent, dans lequel chaque Acte Divin est pour moi le premier et celui

pour lequel je remercie avec mon âme, agenouillée devant le Trône Trinitaire.

Ainsi, avec un bref commentaire, cela a continué à se produire, non pas avec la fréquence précédente, mais notre Mère nous donne toujours à un moment donné un "MIRACLE D'AMOUR DU CIEL", non pour moi, mais pour partager.

Pendant un certain temps, les Messages ont été gardés en silence par ordre Divin, jusqu'à ce que notre Mère m'ordonne de les faire connaître.

C'est ainsi qu'a commencé l'histoire de cet Amour, vécue au milieu des difficultés et des bénédictions, pour la gloire de Dieu.

En ce Anniversaire, je remercie tant de frères qui sont restés aux côtés du Christ et de notre Mère et qui ont décidé de collaborer pour que ces Révélations Divines puissent être diffusées dans le monde, sans que leurs noms soient connus, mais qui brillent dans les Sacrés Cœurs comme des étoiles de lumière et de paix.

Je remercie le Ciel qui m'a soutenue, et vous toutes et tous pour la grande bénédiction de la prière et pour être ces étoiles qui restent accrochées au Saint Manteau de notre Mère, elle qui nous bénit avec des joies qui nous donnent d'anticiper la vie du Ciel.

Je remercie ma famille qui m'a toujours soutenue, rendant ce chemin plus supportable ; ainsi que ma famille spirituelle, sans laquelle il ne serait pas possible de porter au monde ces Appels et de dire : **merci Père pour moi et pour tous.**

Bénis-nous Père, afin que nous continuions tous à être des âmes aimantes de Ta Très Sainte Trinité et des porteurs de la Bonne Nouvelle selon laquelle le Triomphe du Cœur Immaculé de notre Très Sainte Mère sera de remettre à la Très Sainte Trinité la terre qu'elle nous a léguée dans l'état approprié pour que l'Alpha et l'Oméga puisse être adoré toujours et partout.

Luz de María

IMPRIMATUR DONNÉ À LUZ DE MARIA

**TÉLÉCHARGER**

---

**Pour plus d'informations :**

*Santé - Société - Spiritualité*

<https://www.sante-societe-spiritualite.ch/luz-de-maria.html>